

Indianapolis den 7 Oct 1922

Die Versammlung des Heimaths U. Vereins wurde durch den Sect Karl Brandt eröffnet. Weil der Präsident und Vice Präsident nicht anwesend waren wurde W. Behrens als Hallvertreter ernannt.

Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen Krankenbericht lautete

Gottlieb Huber war krank vom 8 Sept bis 29 Sept und zu 4 Wochen mit 15.00 Unterstützung berechtigt L. Brinkmann meldete sich krank am 6 Sept. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen.

Es wurde beschloßen ein Com. zu ernennen die das Tanzfloor zu [vermolt...] habe, und es wurde ihm das Recht gegeben das Floor auszurichten wenn es ihm gut denkt. Die Kosten sollen 6 Dollar sein 5.00 für den Verein und 1 Dollar für das Com. damit es sieht das alles wieder gut an Oct und Stelle [Kommut] und soll diesen vom 1 Mai 1922 - 1 Mai 1923 an dieses Com wurden ernannt Herr Henry Hohn.

Die Trusties berichteten 61.50 Zinsen Einnahme Hierauf folgte Zahlung der Beiträge Einnahme 61.00

Zinsen 61.50

Ausgabe 82.00

Da wieder nichts vorlag wurde vertagt C. Brandt Set.

Indianapolis, the 7th of Oct 1922

The meeting of the Heimaths U. Verein was opened by the Sect. Karl Brandt because the President and Vice President were not present, W. Behrens was named as Hall overseer.

The minutes of the previous meeting were accepted as read.

Sick report reported

Gottlieb Huber was sick from 8 Sept until 29 Sept and entitled to 4 weeks with 15.00 sick pay

L Brinkmann reported himself sick on 6 Sept. This report was accepted and deferred for payment.

It was decided to name a committee which has the dance floor to [vermolt...] and it was given the right to adjust the floor when they think it good. The cost should be 6 dollars: 5.00 for the Verein and 1 Dollar for the com. So that it looks after everything in Oct and position [kommut] and should from 1 May 1922 – 1 May 1923 To this committee was named Mr. Henry Hohn

The trustees report 61.50 income from interest Hereafter occurred payment of dues Income 61.00

Interest 61.50

Disbursement 82.00

Due to no further business, adjournment C. Brandt Sec.